
Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen  und SPD des Beirates Walle 
 
Neubau einer Sporthalle 
 
Der Beirat Walle fordert die Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport, die 
Senatorin für Kinder und  Bildung und die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, 
Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf,  einen Neubau einer Dreifach-
Sporthalle  in der Nachbarschaft der Berufsschule GAV an der Nordstrasse zu 
bauen. 
 
In Walle incl. der Überseestadt ist eine Sporthalle in der gewünschten Größe für den 
Vereins- und den Schulsport nötig. Aktuell vorhandene Sporthallen sind entweder 
ausgelastet, zu klein oder stark renovierungsbedürftig. Außerdem bietet keine Halle 
(außer Hohweg) eine Wettbewerbsfähigkeit. Auch auf dem zukünftigen Schulcampus 
auf der Überseeinsel  ist keine Sporthalle geplant, die größere Zuschauerzahlen 
zuläßt. 
Den Sportvereinen in Walle mangelt es an ausreichenden Hallenkapazitäten. Zudem 
möchten sich die Sportvereine in der Überseestadt engagieren, was der Förderung 
des sozialen Zusammenhalts zuträglich ist. 
Der Neubau soll den aktuellen Energiestandards entsprechen incl.   
Dachbegrünung bzw. Photovoltaik sowie eine begrünte Außenanlage mit hohem 
Aufenthaltswert haben. 
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